

Jahresbericht des Präsidenten 2022/23

Am 23 Juni trafen sich 24 Mitglieder zur Ordentlichen Generalversammlung im Restaurant Kittenmühle. Nach den in den Statuten festgelegten Geschäften kamen wir in den Genuss eines feinen Nachtessens aus Jörgs Küche.

Die Besichtigung des Schlattgutes fand am 27. Oktober statt, wobei auch hier über 20 Mitglieder teilnahmen. Nach der Führung durch unser Mitglied und SVP Kantonsrat Domenik Ledergerber und seiner Frau gab es auch diesmal ein feines Nachtessen, in Form einer «Metzgete» auf dem Bauernhof.

Im Jahresschlussbrief wurden Sie über die verflossenen und kommenden Aktivitäten unseres Vereins orientiert.

In den ersten Wochen des neuen Jahres unterbreiteten wir Ihnen drei Vorschläge zur Wahl Herrliberger 2022 des Jahres. Mit einem kleinen Vorsprung auf René Schwarzenbach gewann Frau Andrea Jungen, die für Ihre Arbeit zu Gunsten der Flüchtlinge aus der Ukraine tätig war.

Am 15. März wurde Frau Jungen in der Kittenmühle ausgezeichnet, wobei über 30 Gäste und Mitglieder anwesend waren. Die Laudatio hielt, wie beim letzten Mal, unser Gemeindepräsident Gaudenz Schwitter. Ein feiner und reichlicher Apéro rundete den gelungenen Abend bestens ab.

Die Werbung für Neumitglieder war auch im verflossenen Jahr recht erfolgreich, konnten doch 6 neue Mitglieder gewonnen werden.

Herrliberg im April 2023

Euer Präsident Rolf Jenny